



Moments de partage intergénérationnel

publié le 16/02/2025

En ce début d'année 2025, deux rencontres intergénérationnelles ont eu lieu entre les élèves de 5e du groupe 1 de français et de mathématiques et les résidents du Floréal, accompagnés de Julie, l'animatrice. Les élèves ont au préalable rédigé, en cours de français, un texte pour se présenter (en précisant leurs goûts, leurs passions, leurs qualités, leurs défauts, leur dessert préféré...) et ont ajouté une photo d'eux. Ces courriers ont été déposés aux résidents qui, en retour, ont adressé des petites cartes de vœux aux élèves. Dans la même période, en cours de mathématiques, les élèves ont construit des "boules de Noël" à l'aide de leurs instruments de géométrie et en suivant un programme de construction puis les ont envoyées aux résidents du Floréal.

Puis, deux temps de rencontre ont eu lieu :

- ▶ le premier s'est déroulé au Floréal, où les élèves ont pu jouer avec les anciens à des jeux de société tels que le Triomino, le Uno ou le Chromino. Cette parenthèse ludique a permis à nos élèves de sortir de leur timidité pour échanger autour des règles du jeu tout d'abord puis peu à peu engager des conversations très intéressantes autour de leurs jeux préférés. La question a été aussi de savoir, pour certains groupes, qui, autour de la table, était mauvais joueur quand il était enfant !
- ▶ le deuxième s'est déroulé au collège, dans le self. Après avoir travaillé autour de la notion de proportionnalité en cours de mathématiques, les élèves ont pu mettre leurs compétences en application en préparant avec les résidents de la pâte à crêpes. Ce moment très convivial, animé de discussions très riches, a bien entendu été suivi de la fameuse dégustation...tant attendue !

Portfolio

